

新年！！

雪やこんこ！！犬たちは…？



大変遅くなりましたが…。

今年は「酉」から「戌」へバトンタッチされ、
犬たちが主役の年となりました。

寒さがよりいっとう厳しくなる中、
今月の22日にある事がおきました。

なんと！雪が降ってきました。

足首まですっぽりと入ってしまう程に…。

そんな雪の中、しょうわの犬たちは
どのような反応を見せるのでしょうか…？

♪犬は喜び庭駆けまわり、猫は火燐で丸くなる
といった曲のように走りまわるのでしょうか？
実際に外に出してみました！



<検証>

～しょうわの犬たちは雪にも関わらず、
庭を駆けまわるのか？～



雪玉に食らいつく
メリ



跳びまわる
メリーマリー



雪にぶつかっていく
リリイ



脚が埋まりつつも走る
文



走りまわる
リリイ親子

<結果>

しょうわの犬たち(おばあちゃんを除く)は
庭を駆けまわりました。

<質問>

人間は寒いといいながら、
カメラを雪の中に落としていましたが、
犬たちは寒くないんですか？

～リリイの場合～



～モコの場合～



「でもボーラーの方がいいですね」

以上

現場からお伝えしました！！！

これからも動物達の面白いところなど
紹介していくらうと思います！
今年も宜しくお願ひ致します。

～角のある犬（）の場合～



「今日も飯が美味しい」